

Holger Paetz begeistert bei Kulturabend im Hünfelder Rathaus

Hünfeld (pm/fp) – Beim ausverkauften Kulturabend „Auch Veganer verweilen“ hat Kabarettist Holger Paetz im Hünfelder Rathaussaal die Unterschiede zwischen Fleischkonsum und pflanzlicher Ernährung aufgezeigt. Paetz haute dabei beide Lager mit kabarettistischen Einlagen gehörig in die Pfanne – die Zuschauer amüsierten sich köstlich.

Mit wilder Gestikulation oder dem Einsatz eines Keyboards bot der Comedian aus München einen abwechslungsreichen Auftritt über die Fleischlosen, die mit dem Ziel auf dem Vormarsch seien, ein besseres Leben zu führen. Beim Versuch mitzumarschieren, monierte Paetz, dass Vegan-sein durchaus auch seine Schattenseiten hätte: Wodka würde schließlich aus Pflanzen hergestellt und selten aus Rindfleisch gekeltert. Nach der Pause brachten weitere Gewissenskonflikte und Missverständnisse über Fleischeslust, Pudding-Veganer und Gesottenes mit grüner Soße das Publikum zum Schmunzeln. Nach vielen Lachern und deftigen Pointen erntete Paetz am Ende seiner Performance großen Applaus im Rathaus.

In ihrer Begrüßung freute sich Erste Stadträtin Martina Sauerbier, auch Michael Schönenfeld sowie Bernd Schüler von der Sparkasse Hünfeld willkommen zu heißen. Die Sparkasse finanziert jährlich einen Kulturabend der Stadt Hünfeld mit. Der Überschuss der Einnahmen wird an die Aktion Hünfelder Sorgenkinder gespendet. Die Vorsitzende des Vereins, Rita Fennel, war ebenfalls zu Gast. Fennel dankte der Sparkasse für die langjährige Unterstützung und gab einen kurzen Einblick, wie die Spenden eingesetzt und den betroffenen Kindern und Familien zugutekommen.

Kulturabende:

Für die kommenden Kulturabende gibt es noch wenige Karten, unter anderem für den Comedy-Abend mit Lars Redlich am Dienstag, den 10. Dezember, im Alten Lokschuppen mit dem Titel „Lars‘ Christmas Part II“. Auch für die Kulturabende im neuen Jahr „Elton John: One Piano – One Voice“ mit Donovan Ashton am 21. Januar, dem Musikkabarett „Das letzte Kind trägt Fell“ mit Sylvia Brécko am 11. Februar und dem Abend „En Suite – Allein mit Audrey Hepburn“ mit der Schauspielerin Daniela Michel am 18. März sind noch Karten erhältlich. Sie können im Bürgerbüro am Rathaus, bei der Touristinfo im Kegelspielhaus oder online unter pretix.eu/huenfeld geordert werden.



Fotos: Stadt Hünfeld

